



La Carrera Generali por la Inclusión vuelve a Madrid el 1 de junio con novedades: nuevo recorrido y dos distancias

- Este año, la Carrera, que llega a su XVI edición, estrena recorrido, con salida y meta en la calle Orense, 4, junto a la sede central de Generali.
- Por primera vez, los corredores podrán elegir entre dos distancias: 10 o 5 kilómetros.
- Parte de lo recaudado con las inscripciones se destinará al Equipo Generali de Promesas Paralímpicas de Atletismo que apoya a deportistas con discapacidad para que puedan acceder a la práctica deportiva de élite.

Madrid – La cita con la inclusión en 2025 ya tiene fecha: el próximo **1 de junio**, Generali, junto al Comité Paralímpico Español y con la colaboración del Ayuntamiento de Madrid celebrarán la edición número XVI de la tradicional Carrera por la Inclusión, una de las citas más emblemáticas para los aficionados a las carreras populares que reunirá a miles de corredores con y sin discapacidad en las calles de la capital.

Este año la Carrera, con su habitual lema "Una Meta para Todos" estrena recorrido, con salida y meta en la calle Orense 4, junto a la sede central de Generali. También por primera vez los corredores podrán elegir entre dos distancias: 10 o 5 kilómetros, facilitando así que todo el mundo pueda disfrutar de esta prueba.

Una vez finalice la carrera oficial, en la misma calle Orense, se celebrará la esperada **Carrera de la Superación**, en la que participarán personas que padecen una gran discapacidad y que no pueden recorrer grandes distancias pero que son una parte fundamental en esta gran fiesta de la inclusión. Tras este emocionante momento, los más pequeños tomarán el relevo para disfrutar del día y empaparse de los valores de una prueba en la que todo el mundo puede participar con independencia de sus capacidades.

Para Carlos Escudero, CEO de Grupo Generali en España: "Este evento deportivo nos permite disfrutar juntos de un día de deporte, visibilización y solidaridad en el que cada kilómetro recorrido supone un paso más hacia una sociedad más inclusiva en la que se normalice la participación de deportistas con algún tipo de discapacidad tanto en el deporte paralímpico de alto nivel como en las pruebas más populares".

El objetivo principal de esta carrera es concienciar y dar mayor visibilidad a las personas con discapacidad y acercar a los atletas con discapacidad al desarrollo deportivo de alto nivel. Por ello,



parte de lo recaudado a través de las inscripciones de 5K y 10K se destinará al **Equipo Generali de Promesas Paralímpicas de Atletismo**, iniciativa impulsada junto al Comité Paralímpico Español para facilitar y fomentar el acceso a la práctica deportiva de élite de deportistas con discapacidad en todo el territorio español.

En total, más de 50 atletas han entrenado con el Equipo Promesas y 18 han accedido al programa ADOP y, hasta el momento, las ediciones de la Carrera por la Inclusión han aportado al equipo más de **290.000 euros**.

Además, lo recaudado por las inscripciones de las carreras infantiles se destinará íntegramente a los proyectos para la infancia que Generali desarrolla a través de su **fundación The Human Safety Net.**

Camiseta e Inscripciones

Además, todos los participantes de cualquier modalidad de carrera se llevarán una camiseta técnica Luanvi conmemorativa de esta XVI edición. El atractivo diseño de la camiseta muestra el skyline de Madrid, con muchos de los edificios por cuyas inmediaciones discurrirá la Carrera, y un dibujo en el que corredores con y sin discapacidad comparten espacio y meta. Las camisetas tendrán modelo de mujer y hombre, así como tallas para que los más pequeños también la luzcan con orgullo, como recuerdo de su participación.

Las inscripciones estarán abiertas para todos aquellos que deseen participar, **hasta el próximo 28 de mayo**, y se podrá hacer **online** a través de la página web del evento
https://www.carreragenerali.es/

No te pierdas esta oportunidad de hacer deporte mientras avanzamos hacia una sociedad más inclusiva.

¡Una carrera para todos! ¡Una meta para todos!

GENERALI ESPAÑA

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora, según un estudio realizado a más de 650.000 clientes. Además, GENERALI España ha sido certificada como la segunda mejor empresa para trabajar en España según Top Employers 2023.

GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 81.500 millones de euros en 2022. Con casi 82.000 empleados que atienden a 69 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de GENERALI se encuentra su compromiso para ser Socio de



Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas capacidades de distribución global digitalizada. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.